

Cruz Roja finaliza con éxito el Proyecto “Moviéndonos por los Parques Nacionales” para la mejora y conservación del Teide

■ Un total de 42 voluntarios de la Institución en la isla de Tenerife han participado en esta iniciativa, desarrollada durante los meses de julio y agosto. Además, más de 200 usuarios de Cruz Roja han tenido la oportunidad de disfrutar de una visita al Parque Nacional del Teide.

■ Tras resolución del OAPN, publicada el pasado 26 de julio, está previsto que en los próximos meses de octubre y noviembre se vuelva a poner en marcha este proyecto de mejora y educación ambiental.

Entre los meses de julio y agosto se ha desarrollado en la Oficina Provincial de Santa Cruz de Tenerife el Proyecto “Moviéndonos por los Parques Nacionales”. Esta iniciativa, promovida por Cruz Roja Española y financiada por el Organismo Autónomo Parques Nacionales (Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente), se ha desarrollado al mismo tiempo en los Parques Nacionales del Teide en Tenerife y de Picos de Europa en Asturias.

Con este proyecto, que se enmarca dentro del programa de Protección y Mejora del Entorno del área de Medio Ambiente, se ha dado la oportunidad a los 42 voluntarios de la Institución seleccionados de participar en actividades de conservación y protección de forma práctica, colaborando en campos de trabajo en el Parque Nacional del Teide. A la vez que se ha logrado fomentar la vida asociativa y la convivencia entre el voluntariado.

Para ello, se han establecido dos campos de trabajo durante el verano, uno en la primera quincena de julio y otro en la primera de agosto, con una duración de 14 días cada uno.

Mencionar que para la realización de estas actividades se ha contado con la colaboración de la Oficina de Participación y Voluntariado Ambiental del Cabildo de Tenerife, además de la Oficina de Uso y Gestión del Parque Nacional del Teide, que ha cedido las instalaciones para el alojamiento de los voluntarios durante la duración de sendos campos de trabajo, siendo inauguradas en ese momento.

Por las mañanas se ha trabajado, junto con los responsables de Parques Nacionales, en actividades de conservación. Y por las tardes se ha contado con expertos y dinamizadores que han organizado diferentes charlas y visitas al entorno del Parque Nacional, en concreto: una charla de primeros auxilios, presentación documental Biodiversidad de Canarias por el director Pedro Felipe, charla sobre Vulcanología de Canarias, ofrecida por el eminente profesor Carracedo, charla sobre Arqueología ofrecida por técnica del Museo de Historia y la Naturaleza, visita al observatorio de Izaña, al centro de recuperación de fauna y flora de la Tahonilla, al espacio geológico de la Cueva del Viento, y visita al vivero de Aguamansa y actividad de prevención contra incendios.

Asimismo, los fines de semana Cruz Roja ha apoyado la visita al Parque Nacional del Teide de sus usuarios del programa de Mayores de las Asambleas de La Laguna, Santa Cruz de Tenerife, Los Realejos, La Orotava y de la comarcal Sureste; así como de los participantes del programa de Respiro Familiar e Inmigrantes en S/C de Tenerife, del Proyecto Atención Domiciliaria a Enfermos con SIDA (PADES) en la Laguna y beneficiarios de la campaña de alimentos en Guía de Isora. En total más de 200 usuarios han podido disfrutar de esta visita que de otro modo no hubieran podido por carecer de recursos para ello, gracias a los

voluntarios que han sido formados por la Institución, quienes han tenido la satisfacción de ver los rostros de los menores y adultos que por primera vez subían al Teide o ya hacía mucho tiempo de ello.

Además, la Institución ha colaborado en la realización de un total de 200 encuestas a los visitantes, para la Oficina de Uso y Gestión del Parque.

Por último, mencionar que este proyecto de mejora y educación ambiental, que ha tenido tan buena aceptación en esta primera edición, se volverá a poner en marcha en los próximos meses de octubre y noviembre, tras resolución del Organismo Autónomo Parques Nacionales (OAPN), publicada el pasado 26 de julio.

En definitiva, la Institución quiere expresar su satisfacción por el alto grado de compenetración y coordinación que ha habido con todos y cada uno de los organismos que han participado en este proyecto; y agradecer y reconocer a todo su voluntariado y personal laboral su implicación con la labor realizada para la protección y mejora de nuestro entorno, y educación ambiental.



Visita al Teide de los usuarios del Programa de Mayores de Cruz Roja en S/C de Tenerife.

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 1662
Colabora con nosotros: 902 22 22 92

www.cruzroja.es / www.cruzroja.tv / www.facebook.com/cruzroja.voluntariado.tenerife/ / [@CruzRojaProvTfe](https://twitter.com/CruzRojaProvTfe)